
本报讯 6月 28日袁常州市
新的社会阶层人士统战工作试
点现场推进会在我区召开袁常州
市委常委尧 统战部长韩九云尧我
区领导孟敖祥等参加活动遥
在坛期间袁 韩九云和常州市

各辖市区统战系统工作人员观摩
了我区大迈汽车科技产业园和华
胜社区两个试点袁 详细了解了我

区新的社会阶层人士统战工作开
展情况遥 我区着力探索野党建垣统
战冶尧野项目垣品牌冶尧野线上垣线下冶尧
野队伍垣人才冶工作模式袁打造出华
胜社区野同心楼冶尧野大迈党建同心
圆冶尧野民营企业管理技术人员大
讲堂冶和野众创同心荟冶四大实践
创新基地袁 积极搭建四大沟通服
务平台袁做好代表人士的发现尧培

养尧安排使用工作袁新的社会阶层
人士统战工作取得初步成效遥
韩九云指出袁 要以党的十九

大精神为指导袁 积极搭建标志性
平台袁 增强凝聚力袁 提高组织活
力袁以品牌活动为载体袁实施项目
引领袁破解工作难题袁扎实推进新
的社会阶层人士统战工作试点深
入开展遥 孙婷

常州部署推进新的社会阶层人士统战工作试点

本报讯 6月 28日袁常州市
人大常委会副主任盛建良一行
来我区袁调研区尧镇人大工作规
范化建设情况袁我区人大常委会
副主任王艳红陪同遥

调研组来到朱林镇人大代
表之家进行实地考察袁详细了解
我区人大代表之家建设情况遥

今年是我区人大系统 野基
础建设年冶袁 按照党的十九大要
求袁 我区以打基础尧 促规范尧

管长远为目的袁 全面提升各级
人大工作制度化尧 规范化尧 法
治化建设水平袁 促进整体履职
能力不断提升遥 近年来袁 我区
坚持科学选 野家 冶 尧 规范建
野家冶尧 有序管 野家冶袁 目前已建
成规范化 野人大代表之家冶 33
个袁 同时拟向选区延伸建设 100
个 野代表联络工作站冶遥

调研组指出袁乡镇尧街道人
大要结合实际情况袁抓好野人大

代表之家冶和野代表联络工作站冶
建设袁加强对代表的管理袁做到
人大代表小组活动规范化尧常态
化遥 各乡镇尧街道人大要充分发
挥野代表联络工作站冶作用袁通过
这个平台接受群众询问袁广泛反
映社情民意袁 搭建代表履职平
台袁让人大代表在工作站中野加
油冶袁 促进代表工作不断深化推
进遥 余月霞

我区建成 33个规范化人大代表之家

本报讯 6月 29日袁区委副
书记尧区长沈东调研东城街道解
放思想大讨论活动开展情况袁区
领导王新辉尧卢建新参加活动遥

沈东一行先后实地查看了
东城街道明星村新办公点建设
工程尧河头集镇环境整治和雨污
分流工程以及华兴社区城市长
效管理情况袁并就各项问题提出
意见和建议遥
今年以来袁 东城街道以服务

两个加快为工作重点袁 围绕解放
思想大讨论活动的具体要求袁 重
点推进邻里中心尧 安置房等项目
的清障交地工作袁 着力抓好城市
长效建设管理袁 统筹推进社会事
业发展袁 加强生态治理袁 及时有
效处理曝光群众反映强烈的信访
举报问题遥 下一步袁 东城街道将
加快动迁清障进程袁 强化城市管
理措施袁 推进网格化治理工作遥

沈东对东城街道各项工作
推进情况给予肯定遥 他指出袁
东城街道在重难点项目推进过
程中袁 要进一步加强部门协调尧

创新思路袁 凸显主动性尧 积极
性袁 有效形成合力袁 向全局看
齐袁 使攻坚突破的成效切实落
到实处遥

为更好地开展解放思想大
讨论活动袁 沈东指出袁 一要准
确把握袁 充分认识解放思想的
重要意义遥 坚持正确政治方向袁
深入研究领会上级政策文件精
神袁 树立目标方向尧 坚持问题
导向尧 捋清问题清单袁 对标找
差袁 在解决问题中谋发展遥 二

要统筹兼顾袁 充分做好追赶超
越各项工作遥 持续做好两个加
快服务工作袁 加强社会管理袁
大力改善民生袁 让百姓享受发
展成果遥 三要学以致用袁 充分
打造优势彰显东城街道特色遥
深入挖掘社区管理尧 党建精神
内涵袁 打造一批具有指导意义尧
示范引领作用的东城街道品牌袁
全面增强党员干部干事创业动
能袁 为金坛高质量发展和高速
度增长贡献力量遥 李蕾

沈东调研东城街道解放思想大讨论活动
本报讯 经过一年半努力袁省道 265金坛

段一期工程于日前竣工并通车遥省道 265金坛
段新建工程作为我区重点国省干线项目之一袁
全长 24.6公里袁总投入 8亿元袁采取双向四车
道袁按一级公路标准建设袁道路宽度 25.5米袁设
计时速 80公里/小时袁其中薛埠集镇段双向六
车道袁主辅分离袁宽 43.5米遥整个工程分两期实
施袁其中一期 13.98公里袁于 2016年 3月份开
工建设袁今年 6月 12日交工验收遥二期工程于
2017年 2月 28日开工建设袁目前已完成工程
量的 60%左右袁 将于今年底交工验收并通车遥
省道 265金坛段的建设对完善整个区域交通
环境袁加快与周边地区产业尧旅游的对接袁对推
进上阮现代农业产业园区建设袁促进整个茅山
地区现代旅游业发展具有重要的意义遥

省道 265金坛段一期工程施工产生了数
百万方的碎石土袁由于其土石比例和颗粒粒径
差异较大袁 导致碎石土有效利用成为一大难
题遥 对此袁区交通工程建设管理处成立了难题
攻关组袁通过碎石土原材料控制尧碎石土路用
性能等研究试验袁解决了碎石土路基压实质量
难控制的难题遥 通过新工艺运用袁有效解决了
山区道路建设中碎石的去向问题袁既节约了资
源袁又节省了施工成本遥大量碎石再利用后袁化
解了环保难题袁 节省土地开挖面积 200余亩袁
省道 265工程去年被省交通运输厅评为全省
野十佳项目冶之一遥

蒋建君 吴淑琴
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本报讯 6月 29日袁长荡湖区级河长尧区
委常委尧 长荡湖旅游度假区党工委书记陈锁
龙对长荡湖开展二季度巡河袁 相继巡查了长
荡湖水城尧长荡湖大桥港尧长荡湖清淤一期现
场尧方洛港和中干河遥

今年以来袁长荡湖旅游度假区以野保护优
先尧生态引领尧资源增值尧科学利用冶为宗旨袁
将落实河长制尧 强化河长巡河和落实问题整
改作为重中之重袁 在长荡湖持续实施水环境
综合治理袁相继开展了废弃船只清理工程尧渔
业资源增殖放流活动尧路堤建设工程尧地形重
塑工程尧 湖底清淤工程尧 出入湖河道整治工
程袁加大生态系统保护力度袁推进水生态文明
建设袁促进了长荡湖健康发展和永续利用遥

陈锁龙指出袁全区上下要提高政治站位袁
将河长制工作作为一项政治任务来完成遥 要
提高目标定位袁落实绿色循环发展理念袁加强
水资源管理袁强化湖泊资源保护袁通过生态清
淤尧入湖河道综合整治尧退圩还湖等袁并设立
保护范围标志袁 改善上游来水袁 引入优质水
源袁提高湖泊自净功能遥 要坚持问题导向袁对
巡河中发现的问题袁明确整治目标尧责任尧时
间尧标准等袁高标准尧严要求落实整改到位遥 要
强化部门联合袁沿湖各镇尧街道及有关部门要
加强联系袁围绕河长制实施和水环境整治袁层
层压实责任袁加强统筹协调袁形成工作合力袁
提升长荡湖水环境质量遥
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本报讯 在激烈的市场竞
争中袁江苏金坛汽车工业有限公
司 2017 年开票销售超百亿袁纳
税 4亿多元袁 税收增长 39%袁成
功进入 2016年度江苏省 野民营
企业百强冶之列袁荣获野常州市非
公企业党建工作示范点冶 称号袁
成为金坛的明星企业遥

如此大的企业袁靠什么把数
千名员工凝聚在一起钥赶超发展
的奥秘又是什么钥大迈人给出的
答案是重视党建遥公司党委成立
于 2016年 9月 9日袁 下设 4个

党支部袁现有党员 172人遥 野大迈
汽车之所以能健康持续发展袁得
益于公司成立之初就高度重视
并加强党的建设遥第一面党旗成
为大迈汽车建设发展的红色动
力袁最初的 18名员工袁成为扎根
金坛的 18 棵青松袁耶党旗红爷和

耶青松精神爷 成为大迈汽车党建
文化的优秀红色基因袁凝聚升华
为野红色引擎袁绿色发展冶党建文
化理念袁这也是大迈汽车党建文
化的特色遥 冶江苏金坛汽车工业
有限公司党委书记朱琛琦这样
说到遥 (下转第二版冤

大迈汽车：

野三培三带三融合冶党建法打造双强企业

东方日升光伏新能源项目位于直溪现代产业园袁总投资 80
亿元袁生产 5GW高效太阳能电池尧5GW高效太阳能组件遥项目建
成后袁年销售收入将达 110亿元遥目前项目正在进行设备调试遥

臧风华 赵小君 文/摄


